

## **ANTRAG**

an die Vollversammlung  
des BA 1 Altstadt-Lehel  
am 22. Februar 2022

**Initiative: CSU-Fraktion**

### **Querungsmöglichkeiten entlang des Grünstreifens in der Widenmayerstraße**

#### Der Bezirksausschuss möge beschließen:

Der Bezirksausschuss fordert die Landeshauptstadt München auf, entlang der Widenmayerstraße zwischen Liebig- und Maximilianstraße, geeignete Möglichkeiten zur Querung des Grünstreifens zwischen Rad- und Fußgängerweg zu schaffen. Dringender Handlungsbedarf besteht auf Höhe der Gewürzmühlstraße und der Robert-Koch-Straße. Der Bezirksausschuss soll vor Beginn der Maßnahmen in konkrete Gestaltungsvorschläge einbezogen werden. Von einer kompletten Versiegelung der Querungsstellen soll dabei abgesehen werden.

#### Begründung:

Auf dem Straßenabschnitt des Rad- bzw. Fußgängerüberweges an der Isar, u.a. auf Höhe der Gewürzmühlstraße und der Robert-Koch-Straße, laufen viele Menschen über die Straße und über den Fahrradweg, um dann auf den Fußgängerweg zu gelangen. An einigen Stellen ist der Grünstreifen zwischen Fahrrad- und Fußgängerweg derart ausgetreten, dass bereits der Begrenzungsstein des Grünstreifens heraussteht.

Stellvertretend für die Fraktionen:

Bernhard Wittek  
CSU-Fraktion

Ilga Fink  
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Julia Rothmayer  
SPD-Fraktion

Stefanie Wagner-Schroiff  
FDP/ÖDP-Fraktion

*Anlagen: Aufnahmen der ausgetretenen Flächen Höhe Gewürzmühlstraße und Robert-Koch-Straße*

Aufnahme 1: Höhe Robert-Koch-Straße



Aufnahme 2: Höhe Gewürzmühlstraße

